

**PRACTICA CONTEMPORANEA DE LA
ENFERMERIA**

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III
MTRO. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

PRESENTA EL ALUMNO:

Leonardo leolid López Pérez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er. cuatrimestre “b” semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas 22 de mayo de 2020

INTRODUCCIÓN

en este temas de a continuación hablaremos sobre los sistema de prestaciones sanitarias, tecnología para el cuidado y enfermería en la atención primaria a la salud que es el servicio de cuidado que se le ofrece a los ciudadanos, así también como los cuidados, así como las actividades preventivas, la promoción y educación para la salud, la atención familiar y la atención comunitaria, al igual que las diferentes tipos de atenciones que cada paciente requiere y los cuales también van de la mano con la tecnología para el cuidado de personas que padezcan algún síndrome de inmunodeficiencia o bien para terapias.

DESARROLLO

Para empezar, empezaremos hablando sobre los sistemas de prestaciones sanitarias que nos dice que es un conjunto de servicios del sistema nacional de salud ofrecido a los ciudadanos los cuales ofrecen los que son las actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud. También nos hablas sobre los que es La asistencia sanitaria son dice que es la atención que se brinda al paciente tanto la consulta del centro de salud, así como la atención médica y de enfermería que se brinda a domicilio si así se requiere, para los problemas de salud urgentes.

También se incluyen la actividad los cuales son preventivas, la promoción y educación para la salud, la atención familiar y la atención comunitaria. Ya que las prestaciones y las atenciones sanitarias están regidas por la cartera de servicios prevista en la ley.

También hablaremos sobre las prestaciones sanitarias los cuales enumerare a continuación:

1. Atención primaria: Incluye la asistencia sanitaria en la consulta y en el domicilio del paciente, las pruebas médicas, la administración de tratamientos y una atención específica para cada colectivo (niños, mujeres, gente de la tercera edad).
2. Atención especializada: Es la atención en régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica.
3. Prestaciones farmacéuticas
4. Prestaciones complementarias: Como el orto protésica, el transporte sanitario, la dieto terapia o la oxigenoterapia en el domicilio.

5. Servicio de información y documentación sanitaria: Servicio de información a los pacientes y a los familiares de sus derechos y deberes, de los procedimientos administrativos y de la historia clínica.

La tecnología que se utiliza dentro de la atención así el paciente incluye los que padezcan algún síndrome de inmunodeficiencia por ejemplo el sida estos pacientes estas recibiendo nuevas farmacoterapias ya que esto les apoya en prolongar su vida más tiempo o retrasar nuevas enfermedades asociadas a esta. La biotecnología está influyendo de igual manera para el cuidado de la salud del paciente ya sea para tecnología genética o ya sea para terapias que el paciente para abordar el cáncer ya que la tecnología ayuda también en que los profesionales en enfermería sean altamente especializados para ofrecer una práctica de enfermería segura y eficaz.

La enfermería comunitaria, es las transformaciones que el concepto de salud. Este personal solo produce el cuidado de salud, sino además valores, cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de las personas.

El concilio internacional de enfermería (cie), en el año 2000 declara: las enfermeras tienen una importante contribución que hacer a la planificación y adopción de decisiones en los servicios de salud y a la declaración de políticas apropiadas y eficaces.

Las funciones del personal de enfermería de promover la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, que este servicio debe estar al alcance del individuo, la familia y la comunidad, para satisfacer así las demandas de salud a lo largo del ciclo vital.

Los cuidados de la enfermería comunitaria no requieren de pruebas costosas para llegar al diagnóstico de enfermería, ni de terapias caras para resolver los problemas.

Un sistema sanitario es la atención primaria es menos costoso y más eficiente ya que permite identificar la necesidad de atención de cada paciente, en qué nivel debe ser atendido y por qué profesional, evitando así un derroche irracional de los recursos humanos.

Para que la Enfermería sea una pieza clave en la Atención Primaria, debería:

Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud.

Garantizar la atención y de los cuidados de salud.

Trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria.

CONCLUSIÓN

Llegue a la conclusión de que sistemas de prestaciones sanitarias que nos dice que es un conjunto de servicios del sistema nacional de salud ofrecido a los ciudadanos ya que estas incluyen diferentes tipos de actividades los cuales incluyen desde la preventivas, la promoción y educación para la salud, la atención familiar hasta la atención comunitaria. Y la diferentes las prestaciones sanitarias que hay: 1. Atención primaria. 2. Atención especializada. 3. Prestaciones farmacéuticas. 4. Prestaciones complementarias. 5. Servicio de información y documentación sanitaria. Y como la tecnología ha influido en el cuidado del paciente que sufren diferentes tipos de síndrome o para terapia.